

Pressemitteilung vom 01.06.2017

Abdruck oder Veröffentlichung in elektronischen Medien nur nach vorheriger Rücksprache mit der Sparkasse Wasserburg.

Ansprechpartner: Christina Leimbeck
Telefon: 08071 / 101-126
eMail: christina.leimbeck@sparkasse-wasserburg.de

Spendenlauf der Grundschule Griesstätt

Sparkasse Wasserburg spendet 200,00 Euro.

Der Förderverein der Grundschule Griesstätt wurde im Jahr 2009 von engagierten Eltern zur Unterstützung der Lehrerschaft und Förderung der Grundschüler gegründet. Der Verein unterstützt die Grundschule durch viele Aktionen. So wird beispielsweise in den großen Ferien eine Ferienbetreuung angeboten. Um auch finanzielle Unterstützung leisten zu können, veranstaltet der Verein unter anderem einmal im Jahr den Schulspendenlauf. Der Erlös kommt direkt den Grundschulern in Form von neuen Arbeitsmitteln oder Spielsachen zugute. Die Sparkasse Wasserburg unterstützte die Durchführung des Spendenlaufs mit einer Spende in Höhe von 200,00 Euro.



Foto v.l.: Elisabeth Probst stv. Schulleiterin, Hans Siedesbeck von der Sparkasse Wasserburg, Marcus Wehner 1. Vorsitzender des Fördervereins und Herr Ackermann.